
Catorce-ava Asamblea ELO TEL

Fecha: 18 de Junio de 2015

Tabla

Resumen de actividades pasadas y futuras a nivel interno.

Respuesta del Rector a carta sobre los puntos del petitorio no resueltos: Curso a seguir
de la movilización.

Temas CONFECH:

Apoyo a demandas FEMAE

Caracterización de la mesa de trabajo MINEDUC

F. Ávila: Abre la tabla, y pide palabras.

Diego: Quería preguntar como van los videos de profesores sobre el petitorio interno.

Ricardo A.: Walter se mostró en contra por exponer a los profesores.

José Allende: Y qué pasa con los videos cortos que debían salir antes del viernes?.

F. Ávila no tiene información al respecto.

F. Ávila lee la respuesta del rector. Abre las palabras.

Leo: No queda claro cuales son los servicios que se han internalizado en su periodo.
No podemos quedarnos con ese nivel de ambigüedad en el tema más importante de nuestro
petitorio, que es el del �n al subcontrato. Exigir una plani�cación de los procesos que se van
a llevar acabo y clari�car el estado actual del subcontrato en la Universidad.

Moción 1: Exigir a la universidad transparentar los contratos que mantiene con los
servicios externos y los medios por los cuales se fuerza al cumplimiento de estos. Informar a
través de un medio o�cial.

Moción 2: Exigir una plani�cación de la inversión establecida en plazos para la con-
tratación de funcionarios externos.
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Yaksic: Por qué no invitamos al rector a participar a las distintas asambleas por
carreras para que mani�este sus opiniones.

Moción 3: Invitar al rector a las asambleas por carreras.

Nicolás Fredes: Hay un nuevo escenario con la respuesta. El punto clave es lo que
pase mañana y plantear una buena estrategia con Federación.

Yaksic: Me gustaría plantear una organización que represente a los estudiantes de
postgrado.

Stephi: Es difícil organizar a los alumnos de postgrado, si hay paros, puede perjudicar
a los alumnos que trabajan y son de postgrado.

Se sigue con el tema en tabla.

José Allende: Me preocupa el por qué el Rector quiere llevar a los Directores de
Departamentos y a los Centros de Estudiantes. No es lo que pedimos pero debemos ir, a
caracterizar la mesa de trabajo y dejarla como tal. Creo que el Rector quiere generar una
batalla campal en la reunión 2dejarnos a nosotros como intransigentes. Aunque creo que los
estudiantes nos vamos a organizar bien y plantear bien nuestras ideas.

Leo: La jugada es como la dice Jose, creo que debemos llevar una estrategia para aco-
rralar políticamente al rector. La discusión debe girar en torno a si se apoyan las demandas,
ya que esto se transformó en un reunión y no en una mesa de trabajo que es más ejecutiva.
Los directores no seguirán asistiendo a estas mesas.

José Allende: Entiendo lo que dice Leo, pero creo que es riesgoso, ya que el rector no
ha dicho que no a las demandas porque tiene mucha presión, pero los directores de departa-
mento no, por lo tanto, probablemente nos digan que no están de acuerdo, ya que no tienen
ninguna presión para apoyarnos. Creo que lo de mañana si va a ser un hito comunicacional
importante, por quienes van asistir.

Leo: No comparto el pensar que nos digan que no porque si. El pensar en no preguntar
a los directores pensando en que nos van a decir que no es no creer en lo que estamos
planteando.

Cuenta anécdota de día sandiwch, donde una empresa externa desautorizó día libre
dado por Director de departamento.
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Creo que en el paro no nos van apoyar, pero tenemos que hablar de las demandas, no
del paro.

Yaksic: quiero levantar mi moción.

Moción 4: Escoger un representante de Postgrado por cada postgrado y así escoger
un representante de Federación. (Luego se cambió)

Votaciones: Moción 1

Si: 17

No: 1

Abst: 0

Votaciones: Moción 2 (Plazos e hitos)

Si: 17

No: 1

Abst: 0

Votaciones: Moción 3 (Invitar al rector)

Si: 10

No: 6

Abst: 2

Votaciones: Moción 4 (Representante de Postgrado en Federación)

Si: 8

No: 7
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Abst: 3

Se discute el empate:

José Allende: yo voté que no, porque no me parece que se utilice la moción para
asistir mañana.

Leo: voté a favor por como está la moción.

Diego: yo creo no estoy a favor porque no me parece que entren a federación, sino que
se organicen.

Moción 4: Que cada departamento elija un representante de postgrado y de este espacio
emerja un vocero que otorgue insumos a Federación.

Votaciones: Moción 4 (Representante de Postgrado en Federació) Nueva

Si: 12

No: 1

Abst: 4

Nicolás Fredes: Vamos a partir con el tema de caracterización de la mesa.

En el último CONFECH se acordó ir a la mesa y presentar el pliego de demandas del
CONFECH. Debemos caracterizar la mesa. Se acordó: "Si existe un espacio posterior, debiese
ser un espacio vinculante, tener más claridad de las garantías, quienes la compondrán, que
los temas incluyan los del documento programático de la CONFECh y acotar los tiempos."

Creo que la postura del MINEDUC debe ser sacar adelante nuestro pliego de demandas.

Nadie tiene palabras, se pasa al tema de la FEMAE.

Nicolás Fredes: Ellos piden añadir su petitorio al petitorio de la CONFECH.

Se leen los 4 puntos de su petitorio.

Se analiza cada punto.
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Diego: Creo que incluirlo pasaría a llevar a los que no somos descendientes de Mapu-
ches.

Alumno externo: entonces por qué aprendemos inglés si nadie es gringo.

Rodrigo: El lenguaje responde a las necesidades, entonces no estoy de acuerdo, si no
lo ves así, no tienes por qué obligar.

nombre x: creo que deberían haber centro especí�cos donde se enseñara el idioma.

Interpelaciones directas

Se terminan los puntos de sus petitorios.

Votación sobre si se suma petitorio de la FEMAE

Si: 3

No: 8

Abs: 1

José Luis Rojas Ricardo Albornoz

Presidente Secretario General
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